

2024/II/Verk/1 Distrikt Neuenfelde
Erhalt der Fähre Cranz-Neuenfelde-Blankenese (HBEL)

Beschluss:

Der Landesparteitag möge zur Weiterleitung an den Senat und die Bürgerschaftsfraktion Folgendes beschließen: Die SPD in Senat und Bürgerschaft soll sich für den langfristigen Erhalt der Fähre Cranz-Neuenfelde-Blankenese (HBEL) einsetzen und gemeinsam mit der Hadag ein neues Konzept zur Reaktivierung der Fähre Cranz-Neuenfelde-Blankenese (HBEL) anstreben und erarbeiten.

Überweisen an

SPD Hamburg, Bürgerschaftsfraktion, Senat